



# Christoph und Markus Getzner

Uran 238 hat eine Halbwertszeit von 4,5 Milliarden Jahren

Für die Ausstellung im Kunstraum Zug haben die beiden Vorarlberger Künstler Markus und Christoph Getzner eine neue Werkgruppe konzipiert.

„Die Reichweite menschlichen Handelns und die längerfristigen Folgen des heutigen Tuns für Mensch, Tier und Natur gilt es zu reflektieren und von da her im Sinne einer generationsübergreifenden Verantwortung zu handeln. Im Gegensatz dazu existieren Zeitabschnitte, die einer offenen und ungewissen Zukunft mit nicht hinreichend gesichertem Wissen gegenüberstehen, im Sinne der Erkenntnis und Lösung von Problemen.“

For the exhibition at Kunstraum Zug, Vorarlberg-born artists Christoph and Markus Getzner have conceptualized a new group of works.

„It is essential to reflect on the scope of human action and the long-term consequences of our actions for humans, animals, and nature and to act with a sense of intergenerational responsibility. Sometimes, however, there are periods where we are faced with an uncertain future and not enough solid knowledge to solve our problems.“

## Öffnungszeiten:

18. Dezember 2022 bis 9. April 2023

DO, FR, SO 15.00 bis 18.00 Uhr  
oder nach telefonischer Vereinbarung

## Opening hours:

December 18th, 2022 to April 9th, 2023

Thursday, Friday, Sunday 3.00 to 6.00pm  
or by appointment

Kunstraum Zug  
Katia und Gerold Schneider  
6764 Lech am Arlberg  
T +43 664 51 67 870  
info@allmeinde.org  
www.allmeinde-art.com/kunstraum-

□□□ K U N Z  
□□□ S T R U  
□□□ A U M G